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5 池田　栄次

空き家の発生抑制対策としての｢住まいの終活ノート｣の活
用について

水害における被災家屋認定調査の官民連携(損保会社)に
よる迅速な認定について

6 少林　法子

柏小学校と家串小学校の「令和7年度に再編、内海中学校
跡を改修して使用する」計画で、保護者や地域住民の意見
を聞く機会を持ち、計画を再考すべきではないか。

海業と連携して、教育の場面でも海の学習を推進してはどう
か。

自主防災組織の活性化をどう進めるか。

3 吉田　茂生
空家等対策計画について

個別避難計画について

4 石川　秀夫
令和７年度に家串小学校と柏小学校の再編に伴う内海中学
校の転用改修工事について

1 金繁　典子

内海中学校を約1億円かけて改修し、柏小学校と家串小学
校の統合小学校として使用する計画について〜町民から多
く疑問の声が聞かれるため、中学校使用の理由及び決定過
程、改修内容の決定過程及びその内容、必要性、町民への
説明を含む今後の予定などについて問う

教育委員会がB＆G財団から10億円までの助成金を申請し
て整備しようとしている「先進的海洋センター」について〜新
たな建物の維持管理費は町民の負担となる。申請決定の過
程、申請の内容、必要性、町民への説明を含む今後の予定
などについて問う

物価上昇が続き、年金生活者をはじめ町民の生活を圧迫し
ている現状について〜現状の把握と、公共料金のあり方や
生活保護についての広報などの対応を問う

2 尾崎　惠一
愛南町の海業推進について

独居高齢者の見守り支援について
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